



Regarde ce tableau...

Il représente des baigneurs à la fin de la journée, au coucher du soleil.

Peux-tu identifier la couleur des baigneurs ?

*Baigneurs à la fin du jour*, vers 1945, huile sur toile, 48 x 69 cm,  
musée Bonnard, Le Cannet, acquis avec l'aide du  
Fonds du patrimoine, 2008

Réponse :

Les baigneurs sont jaune et orange. Bonnard ne cherche pas à représenter la réalité, comme une photographie. Ici, ce qui l'intéresse, ce sont les différentes couleurs. Elles s'opposent les unes aux autres, c'est ce qu'on appelle le contraste.